

Les Amis de Tous les Enfants du Monde

→ UNE CHORALE PAS COMME LES AUTRES



Depuis **1985**, le groupe, composé d'une dizaine d'enfants et jeunes de 9 à 13 ans, porte un message de **Solidarité**, de Partage, de Paix et d'**Amour**, un peu partout en France, pour éveiller dans le cœur des petits et des grands l'**Espérance** en un **monde meilleur** et l'**attention aux enfants** du monde les plus démunis.

→ YA QUOI, DERRIÈRE L'ÉCRAN ?

Vous êtes-vous déjà demandé ce qui se passe derrière les écrans de nos téléviseurs ? Machines à rêves ou fabriques de chauchemars ?

Laissez-vous embarquer dans une **vision toute particulière** des dessous de l'écran, **mettant en lumière** les bons et les moins bons côtés de notre monde d'aujourd'hui, à travers le **questionnement décapant** de ces jeunes "troubadours".

→ UN SPECTACLE D'UNE RARE QUALITÉ

Oui, les enfants peuvent être à la fois sérieux et rigolos, critiques et poétiques, et convoquer les grands à jouer, pour une fois, durant 1h45 d'enchantement en **chansons**, en **sketches** et en **images**, autour d'une agréable mise en scène, sous le feu des projecteurs.

UN GRAND MOMENT DE BONHEUR À PARTAGER.
VENEZ NOMBREUX... INVITEZ VOS AMIS...

ENTREE GRATUITE - PARTICIPATION VOLONTAIRE

Tous les membres de notre association sont bénévoles. La collecte faite à l'entracte et les ventes de CD sont destinées à aider des enfants en difficulté, en France et aux Philippines.

www.atem-asso.org



ADF-BAYARD
MUSIQUE